

Pemprov Jateng Saluran Subsidi Pangan Di Kecamatan Juwiring

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Mar 24, 2025 - 14:59



Pemprov Jateng Saluran Subsidi Pangan Di Kecamatan Juwiring

Klaten – Bati Tuud Koramil 21/Juwiring Kodim 0723 Klaten, Serma Dwi Paryono, menghadiri kegiatan penyaluran Subsidi Pangan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2025 yang berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Juwiring Kabupaten Klaten, pada Senin (24/032025)

Program ini merupakan bagian dari upaya Pemerintah Provinsi Jawa Tengah untuk menjaga stabilitas harga pangan dan membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Camat Juwiring, Nindyarini Budi Wardhani, S.I.P., M.M., Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Juwiring, H. Mahudi, S.Ag., M.Ag., Anggota Polsek Juwiring, serta Satlinmas Desa Bulurejo dan Relawan Ring I Juwiring.

Serma Dwi Paryono, yang ditemui menjelaskan bahwa kegiatan penyaluran Subsidi Pangan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Tengah sangat penting, terutama untuk membantu masyarakat menghadapi fluktuasi harga bahan pokok menjelang hari raya.

“Kegiatan ini diadakan sebagai bentuk perhatian pemerintah terhadap masyarakat agar mereka dapat membeli bahan pangan dengan harga yang lebih terjangkau, terutama menjelang Hari Raya,” ujar Serma Dwi Paryono.

Serma Dwi Paryono berharap penyaluran subsidi pangan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi warga Juwiring. Dengan program pasar murah ini memberikan kesempatan bagi warga untuk memperoleh bahan pangan dengan harga subsidi, sehingga meringankan beban ekonomi keluarga.

Serma Dwi Paryono juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini penting untuk menjaga kesejahteraan masyarakat serta memperkuat hubungan antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas sosial dan ekonomi di wilayah tersebut.

Dengan terselenggaranya program subsidi pangan ini, diharapkan masyarakat Juwiring dapat lebih mudah memenuhi kebutuhan pangan mereka dan menikmati hari raya dengan lebih tenang dan sejahtera. (Red)